

viernes 20 de junio de 2025

La Laguna celebra el comercio local con 'Disfruta San Juan'

Comercio de La Laguna pone en valor el pequeño comercio con 'Disfruta San Juan', una jornada que llenará el entorno de Núñez de la Peña de actividad, premios y propuestas familiares para transformar las zonas comerciales en espacios vivos



Descargar imagen

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE SAN CRISTÓBAL DE LA LAGUNA
Asociación Empresarial LA LAGUNA ZONA COMERCIAL

DISFRUTA San Juan

ACTIVIDADES INFANTILES, RULETA DE PREMIOS... ¡Y MUCHO MÁS!

21 JUNIO
SOPORTALES DE CALLE
NÚÑEZ DE LA PEÑA
DE 10:00 A 14:00 H

Ven a disfrutar del comercio local, con actividades para toda la familia, pintacaros, juegos, globoflexia y una ruleta en la que podrás probar tu suerte.
TODA LA INFO EN NUESTRA APP

DESCARGA LA APP **LLZC**
app.lalagunazonacomercial.com

Gobierno de Canarias
COMERCIO de Canarias
ZONAS URBANAS
Ayuntamiento de San Cristóbal de La Laguna
Comercio de Tenerife
cocahi
FAUCA

Cartel Disfruta San Juan

El Ayuntamiento de La Laguna, a través del área de Comercio, vuelve a apostar por el comercio local como motor económico y social con la celebración de 'Disfruta San Juan', una jornada que este sábado 21 de junio, de 10:00 a 14:00 horas, llenará la calle Núñez de la Peña y su entorno de color, actividades y alegría. Las propuestas se concentrarán en los soportales de esta calle y se extenderán de forma itinerante por las vías aledañas, donde diferentes artistas recorrerán los comercios realizando globoflexia y trucos de magia, creando un ambiente festivo que invita a disfrutar del comercio local en familia.

A través de Comercio de La Laguna, en colaboración con la Asociación Empresarial La Laguna Zona Comercial (LLZC) y la Federación de Áreas Urbanas de Canarias (FAUCA), esta iniciativa refuerza el compromiso institucional con el desarrollo económico local y el fortalecimiento del tejido empresarial.

La concejal de Comercio, Estefanía Díaz, destaca que "desde el Ayuntamiento seguimos trabajando para que nuestras zonas comerciales no solo sean espacios de consumo, sino lugares vivos, acogedores y llenos de oportunidades. Dinamizar zonas como Núñez de la Peña

supone poner en valor la riqueza y diversidad del tejido comercial del municipio, generando actividad económica y reforzando el vínculo entre vecinos y comercios".

Durante la jornada, los comercios ofrecerán una experiencia de compra diferente, acompañada de una programación lúdica para toda la familia. Entre las actividades destacadas se encuentra una ruleta de premios, ubicada en la Placita La Retama, donde, presentando un ticket de compra realizado ese mismo día en cualquier establecimiento del municipio, los participantes tendrán la oportunidad de ganar cheques regalo de 20 euros, canjeables en los establecimientos adheridos a la iniciativa del 21 de junio al 5 de julio.

Además, los más pequeños podrán disfrutar de pintacaras, juegos de mesa, juegos tradicionales como el tira latas o el conecta color, en la zona de los soportales de la calle Núñez de la Peña.

Esta iniciativa busca revitalizar las zonas comerciales periféricas al centro peatonal y consolidar La Laguna como un referente de dinamización urbana, ofreciendo actividades para el disfrute de toda la familia y una jornada de compras diferente y atractiva.

El presidente de FAUCA, Abbas Moujir, subraya que “estas campañas no solo estimulan el consumo, sino que también tienen un valor social y cultural muy importante. Queremos ciudades más habitables, con un comercio urbano fuerte, cercano y lleno de vida”.

Por su parte, Iván Pérez, presidente de LLZC, añade que “acciones como esta permiten que zonas no siempre en primera línea comercial conecten con nuevos públicos. Nuestro objetivo es que cada pequeño comercio sienta que tiene un papel protagonista en la vida de su comunidad”.

‘Disfruta San Juan’ es mucho más que una campaña, es una invitación a redescubrir el valor de lo local, de lo próximo, de lo nuestro. Porque detrás de cada escaparate hay un esfuerzo diario, una historia, y un compromiso con la ciudad que merece ser celebrado.